
 CHORALE

« A PORTEE DE VOIX »

COMPTE RENDU 
ASSEMBLEE GENERALE

 LE 15  Octobre 2020 - 21h30

Nombre de membres présents : 25 personnes 
Nombre de membres représentés : 0
Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut valablement délibérer.
Ordre du jour

 Mot de la présidente
 Rapport d’activité
 Rapport de trésorerie et budget prévisionnel
 Renouvellement du bureau
 Projets 2020/2021
 Actualités de la Saint Médard 
 Divers

Début de la séance à 21h30
 Mot de la présidente

Merci à tous pour votre présence à notre Assemblée Générale
Nous vivons actuellement une période très difficile pour le monde associatif d’une
part  mais  surtout  pour  le  monde  du  travail   qui  subit  un  énorme  problème
économique.
J’espère de tout cœur que  cette pandémie sera bien vite derrière nous, gardons
espoir dans la recherche.
En attendant nous faisons tout ce qu’il faut pour respecter les mesures sanitaires afin
de continuer notre activité. Beaucoup d’entre nous ont préféré faire un break pour se
protéger, soit sur le conseil de leur médecin, soit par crainte. Nous respectons ces
choix mais notre souhait c’est de continuer à faire que la chorale existe car je suis
pour ma part persuadée, que sinon il  sera très difficile de retrouver ce que nous
avons perdu.
Ce sera une année différente mais je crois qu’avec le respect des mesures sanitaires
nous y arriverons.
Je voudrais avant tout  remercier Yannick pour son travail, sa persévérance, Pendant
le confinement il a continué à nous faire travailler avec humour et bienveillance,
Il avait souhaité arrêter sa fonction de chef de chœur pour la prochaine saison mais
compte tenu de cette fin de saison ayant un goût d’inachevé, Yannick a repris les
rennes et cela fait du bien.
Maintenant, nous allons faire le point sur l’activité passée pour la période 2019/2020.
Cette année nous devons également renouveler l’ensemble du bureau. Je compte
sur vous pour réfléchir très vite à la possibilité de faire acte de candidature pendant
le déroulement de notre AG.

• Rapport d’activité 2019-2020



Les activités de la chorale ont repris le 12 septembre 2019, C’est avec un grand
plaisir que nous avons accueilli de nouveaux choristes ce qui a porté notre effectif à
53 personnes.
Il est à remarquer que ceux-ci se sont admirablement bien intégrés à notre chorale.
Tenue du foyer     :
Comme  chaque  année  je  rappelle  que  les  9  sections  de  la  Saint  Médard  ont
l’obligation d’assurer une permanence du foyer 2 week-ends par an.
Nous  avons assumé notre obligation le week-end du 19 décembre 2019. Merci  à
ceux qui se sont portés volontaire.

Forum des associations
Ce forum regroupe  les  différentes  associations  et  a  lieu  Place  du  Commandant
Cousteau, route de Sainte Luce. L’association de la Saint Médard y est bien sûr
représentée et la section chorale a pris sa place le samedi 7 septembre 2019. Merci
aux bénévoles qui ont assuré cette permanence. 
Cette année le forum a bien eu lieu mais nous n’avons pas souhaité y participer face
à l’incertitude de notre reprise.

L’écho râleur
Yannick continue à rédiger avec brio l’écho-râleur qui reste notre journal de référence
pour  prodiguer tous les conseils nécessaires à notre activité.
 Marc et Evelyne rajoute leur «petit coin » en apportant une couche d’humour sans
oublier François.
A cela s’ajoutent les petites recettes de cuisine dévoilées par quelques choristes.

Site de la Saint Médard (www.saintmedard-nantes,fr)
La  page  de  la  chorale  ne  doit  plus  avoir  de  secret  pour  les  choristes.  Vous  y
trouverez les partitions, les fichiers MP3, quelques notions de solfège, mais aussi les
différents compte-rendu des réunions de bureau.
En cas de difficultés Bernard se tient à notre disposition pour nous donner un coup
de main,

Les concerts
Chaque année nous essayons de participer à 4 ou 5 concerts.
- Le 1er décembre 2019 : notre 1er concert de la saison sur invitation de la chorale
« un choeur des coeurs » à l’église de Saint Sébastien,
Malheureusement à compter du 11 mars 2019 nous avons dû arrêter nos activités
suite à la pandémie du coronavirus. Bien sûr ce fût un déchirement pour nous tous,
Les concerts qui étaient programmés : 
- Le 15 mars 2020 : au profit des Restos du coeur à l’église Notre-dame du Rosaire à
Rezé en présence de 7 autres chorales
- Le 28 mars, notre concert à la Maison de quartier de Doulon, Nous avions invité la
chorale ‘Les Gabiers de la Vallée » mais aussi  les danseuses Modern-jazz de la
section danse de l’association. J’espère que ce ne sera que partie remise,
- Le 29 mars : invitation de la chorale « Gens qui chantent et Gens qui rient » pour
fêter  ses  20  ans,  salle  Bonnaire  Bd  Jules  Verne  à  Nantes.   Ce  concert  était
programmé au profit d’Urgence Togo.
- Le dernier concert prévu était le 13 juin à l’invitation de la chorale de Thouaré «  Mi
Fa Sol »

Moment de convivialité
Notre  repas  de  Noêl  a  eu  lieu  le  jeudi  19  décembre  dans  une  belle  ambiance
chaleureuse,
Nous avions l’habitude de terminer la saison par un dernier repas de convivialité
mais malheureusement l’arrêt de toutes les activités dû au Covid 19 ne nous a pas



permis de terminer notre saison avec l’entrain habituel,
Cette saison a été très particulière pour toutes les associations et nous ne pouvons
que le regretter, 

Vote du rapport d’activité

0 Contre / 0 Abstention / Voté à l’unanimité

• Rapport de trésorerie et budget prévisionnel

Nous remercions  Michel G qui a bien voulu rédiger ces rapports commentés par
Nicole D.

Le résultat de la saison 2019-2020 est excédentaire de 1 847 euros.
Les recettes se chiffrent à 3 201 euros dont :

- cotisations de 53 adhérents : 2 637 euros
- recettes du concert : néant
- recettes repas du 19/12/2019 : 564 euros

Et les dépenses à 1 354 euros dont :
- adhésions reversées à l’Association : 424 euros
- achat de fournitures pour l’activité : 17 euros
- frais de réceptions et cadeaux : 367 euros
- dépenses du concert : néant
- dépenses repas du 19/12/2019 : 546 euros

Vote  de l’approbation des comptes

0 Contre / 0 Abstention / Voté à l’unanimité

La prévision pour la saison 2020-2021 fait ressortir un résultat positif
de 1 068 euros.

Le montant des recettes prévisionnelles est de 2 100 euros dont :
- cotisations : maintien de la cotisation à 50 euros soit sur la base

  de 28 adhérents : 1 400 euros
- recettes de concert : néant
- recettes de repas : néant
- partenariat  SARL PANIFIA: 700 euros

Le montant des dépenses prévisionnelles est de 1 032 euros dont :
- adhésions reversées à l’Association sur la base de 8 € par adhérent : 232 €
- achat de matériel et de fournitures pour l’activité : 120 euros
- achat de masques pour l’activité : 480 euros
- frais de réceptions et cadeaux : 200 euros
- dépenses de concert : néant
- dépenses de repas : néant

Vote du budget prévisionnel



0 Contre / 0 Abstention / Voté à l’unanimité

• Renouvellement du bureau

Bureau actuel     : 
Présidente : Annie Le Gallic
Secrétaire : Brigitte Robert
Secrétaire adjointe : Marie-Hélène Bouttier
Trésorière : Nicole Le Stanc
Trésorière adjointe : Nicole Dansart 
Chef de chœur : Yannick Josse
Responsable partitions et référent concert : Fançois Brillault
Webmaster : Bernard Legendre
Membre actif : Brigitte Combes

Démissionnaires : Nicole Le Stang – Brigitte Combes

Pour info, on se réunit une fois par trimestre environ. Ce n’est pas très prenant.

Renouvellement pour la saison 2020/2021 :
Annie – Marie-Hélène – Brigitte R – Nicole D – Bernard – François -  Yannick

Les  différents  postes  seront  attribués lors  d’une  prochaine réunion de  bureau le
3/11/20

On recrute un membre pour assister aux 4 réunions de CA

Élection du bureau

0 Contre / 0 Abstention / Voté à l’unanimité

Projets 2020/2021 par Yannick

C’est une année bizarre. Mon souhait c’est de pouvoir faire des répétitions jusqu’au
mois de juin. Si couvre-feu on verra pour arranger les horaires .
Cette année sera une année sans concert. 
Le confinement a fait  que j’ai  encore envie de diriger.  Je continuerai  à faire une
année complète avec concert.
On espère pouvoir faire un moment de convivialité en juin. 
Le site est à la disposition de tous les choristes, y compris ceux qui ne font qu’une
pause pour cause sanitaire.
On remercie Françoise T et Martine C pour leur présence à cette AG
Bénédicte souhaite revenir si son état le permet après les vacances de la Toussaint
Le masque que l’on utilise est très intéressant car le rendu sonore est bon.
Les nouveaux chants seront limités pour cette année à la langue française. 
J’ai prévu pour l’instant  3  nouveaux  chants : La maison près de la fontaine – T’a
beau pas être beau et un extrait de l’opérette « Les saltimbanques »: C’est l’amour.

 Actualités de la Saint Médard 

Toutes les activités de l’association se sont arrêtées Pour la reprise, l’effet Covid se
fait moins sentir sur les sections sportives (pas de déperdition d’adhérents) que pour



les activités loisir – danse  de salon et chorale.
Il n’y aura pas de tenue de foyer car il ne fonctionne pas ou au ralenti le week-end
pour les matchs. Il y aura donc au bilan de cette saison du fait des ventes de boisson
qui sont réduites une perte de recettes non négligable.
Pendant  le  Covid,  nous  avons  sauvegarder  les  emplois  salariés et  maintenu  le
niveau des rémunération grâce aux aides de l’État et à notre choix de compenser la
perte de salaire.
L’assemblée générale  de l’ensemble des sections aura lieu le 27 novembre à huis
clos, sous forme de Conseil d’administration. Il y aura un communiqué pour poser
des questions et il y aura un appel de candidature à titre individuel pour 8 personnes.
Zone Doulon Gohard
Nantes métropole a décidé de rouvrir le ruisseau qui est enterré au bout du terrain de
football.  Nous sommes locataire de ce terrain dont l’évêché est le propriétaire.
Nous avons  eu une réunion lundi dernier avec Nantes Métropole  et l’évêché  pour
recenser l’existant, les besoins et les souhaits tant de l’association que du quartier et
de la collectivité locale dans le cadre d’une réflexion sur le devenir de l’association et
des équipements nécessaires,
3 scénarios sont à l’étude : 
1 – Laisser la Saint Médard  uniquement sur le site actuel  de la rue du Pontereau
(c’est à dire sans les installations de la Louetterie) et y recomposer les installations
2 – La configuration du scénario 1 est agrandie vers le bois de l’autre côté du terrain
synthétique.
3 –  La Saint Médard quitte le site  du Pontereau  et  les installations sont  réparties
entre la Louetterie et le nouveau gymnase à proximité du futur groupe scolaire de la
rue de la Papotière.
Notre souhait est de regrouper sur un site unique toutes les activités. On ne perd pas
de vue qu’il y aura des installations neuves. A voir le contenu de ses 3 projets pour
se prononcer. Il y aura aussi une discussion financière.
L’évêché s’est engagé à renouveler jusqu’au projet de la ZAC. Par contre sur le site
de la Loueterrie  qui est en zone  constructible, il voudrait le valoriser.  Celui-ci  sera
sans doute cédé à la fin de 2022.

 Divers

Organisation pour les mesures sanitaires :  mise en place d’une équipe pour mettre
les chaises et désinfecter. 
Novembre : Marie-Thérèse – Aline - Annick
Décembre : Jacques – Martine -  Patrick C
Venir vers 20h05. Yannick ouvrira les portes. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h35

Signature de la présidente

Annie Le Gallic


